



Regierungsratsbeschluss vom 22. August 2023

Neue Auenlandschaft im Tierpark Lange Erlen, Basel; Ausgabenbewilligung für einen Investitionsbeitrag

P231170

1. Der Regierungsrat nimmt für das Vorhaben Neue Auenlandschaft im Tierpark Lange Erlen eine Nominalausgabe von Fr. 980'000 in das Investitionsprogramm, Investitionsbereich Stadtentwicklung und Allmendinfrastruktur, Mehrwertabgabefonds auf. (Bau- und Verkehrsdepartement, Generalsekretariat, Pos. 60100.10.20302-1000).
2. Der Regierungsrat bewilligt für die Abgeltung der Erstellung der Auenlandschaft im Tierpark Lange Erlen einen einmaligen Investitionsbeitrag zuhanden des Erlen-Vereins Basel in der Höhe von Fr. 980'000 zu Lasten der Investitionsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartements, Mehrwertabgabefonds. (Bau- und Verkehrsdepartement, Generalsekretariat, Pos. 60100.10.20302-1000).

Begründung

Im Tierpark Lange Erlen wird eine neue Auenlandschaft angelegt, welche gleichzeitig die Gelegenheit bietet, gemäss Masterplan 2021 eine neue Tieranlage in das Gelände zu integrieren. Gewählt wurde der Europäische Wolf, da mit dieser Tierart eine vielfältige Gestaltung der Anlage mit vielen natürlichen Bereichen realisierbar ist, was bei einem Pflanzenfresser nicht möglich wäre. Die Anlage umfasst eine Auenlandschaft mit einem verzweigten Fliessgewässersystem, einer strukturreichen, intensiven Grünflächenanlage sowie Feuchtbiotopen einer Weiherlandschaft.

